

例会報告

第2323回新年例会報告議事録
日時 26年1月7日(火曜日)
場所 鈴木屋本店
時間 18:00点鐘

国家斉唱・ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト：我孫子市長 星野順一郎様
我孫子市教育委員会教育長 倉部俊治様
ネルゲ・バトヤさん(米山奨学生)

会長挨拶

米田会長



あけましておめでとうございます。昨年は無事に私の半年が終わり、残りの半年が始まります。昨年中は各委員会の皆様には大変お世話になり誠にありがとうございました。本年も皆さんにお世話になりながら邁進して参りたいと思います。どうぞよろしくお願ひ致します。

本日はお忙しい中、星野市長をはじめ、ご夫人、倉部教育長、バトヤさんに来て頂きありがとうございます。

今日は村越孝一様と鎌田仁子様のお二人の認証式もあります。村越さんのお父様にもお世話になりましたが、村越さんは、私が30歳位の時に青年会議所に入会した際、直直前くらいの理事長をされていて、叱られたり褒められたりした記憶があります。そんな先輩が入会してくださり、非常に嬉しく思っております。鎌田さんに置かれましては、栗原さんの代わりに入会していただき感謝しております。親睦を行いながら楽しくロータリー活動しておりますので、すぐ慣れていただけたと思います。今後ともどうぞよろしくお願ひ致します。

今年のお正月はゆっくり箱根駅伝をテレビで見る事ができました。中央学院大学は12位となりましたが、我孫子市はスポーツが盛んだと思いますので、ロータリーとしても青少年のスポーツ活動に協力できればと思っております。

ご挨拶

我孫子市長 星野順一郎様



新年あけましておめでとうございます。毎年お招きいただき、本当にありがとうございます。

平成26年がスタートしましたが、例年のように今年も箱根に市民バス6台で中央学院大学の駅伝の応援に行つて参りました。残念ながら総合12位ということで、来年は予選会からになりましたが、その分も楽しんできたいと思っています。女房と一緒にいると怒られてばかりなのですが、女房孝行をしたいと思ひ、来年も中央学院大学が駅伝に出場できることを信じて、来年のお正月の箱根の宿を予約してきました。中央学院大学の駅伝部にはがんばってもらいたいと思っています。

市長に就任して7年が経ちました。この3年は震災への対応ばかりに追われて来ました。布佐地区の液状化対策、放射能対策に市をあげて全力で走り続けて来ました。財政状況についても、市民会館を建てようと思えば建てられる見通しがついてきました。今年は、市民会館が要るのか要らないのかも含めて市民の皆さんに伺いながら、ゴーサインを押せるような状況まで持って行ければと思っております。市民の皆さんが我孫子に生まれ育つた事を誇りに思ってもらえるように、我孫子に愛着を持ってもらえる様に精一杯がんばっていきたくと思っております。

少子高齢化が進む中で我孫子の子ども達をどうやって応援していくか、皆さん方にも協力していただきたいと思ひます。学院大の駅伝だけでなく我孫子市内の小中学生がいろんな所で活躍しています。東葛駅伝では昨年は白山中が優勝してきました。いつも我孫子の中学校は東葛駅伝では上位に名を連ねています。野球の方も湖北台東小と布佐南小の女の子が全日本の野球の大会で準優勝してきたり、その二人が日本代表のチームに選ばれ、この3月にオーストラリアの世界大会に出場することが決まっています。サッカーも盛んになっています。

子ども達の作文、小説がメルヘン文庫という形で本になっています。立ち上げた方が大分ご高齢になり、これから先のメルヘン文庫の存続が危惧されています。将来、我孫子の子ども達が素晴らしい小説家になればと応援し続けています。教育長からそのお願ひをさせていただきます。昨年は我孫子市民の中からお二人の受賞者が出ています。ファンタジーノベル大賞とすばる文学賞です。

話が長くなりました。今日はゆっくりと楽しませて頂きます。今年も一年間、どうぞよろしくお願ひ致します。

ご挨拶

我孫子市教育良委員会教育長 倉部俊治様



あけましておめでとうございます。本日はお招きいただきまして誠にありがとうございます。今日は皆さんにお願いをさせていただきに参りました。

メルヘン文庫というものが10年間を経過しまして基金が底をつき、来年これを継続することがむずかしい状況です。ゆくゆくは我孫子の子ども達が文学賞に名を連ねるきっかけになるような、このメルヘン文庫を、皆さんの力で存続させていただきたいなと思っております。長く続ける為に、少しずつ毎年皆さんからご寄付をいただければ非常にありがたいと思います。

私は昨年9月に前任者の退職により急遽、教育長という職に就かせて頂きました。教育委員会や教育庁がどうあるべきか国の制度そのものも変わろうとしている中で、行政経験の中でなんとかやってこいと肩押しをされて、ようやく4ヶ月が経ちました。どうしたらいいか、の連続でしたが、年が変わりまして、非常にさっぱりした気持ちで、自分らしさでやっていくしかないな、と気持ちを切り替え、新しい我孫子の教育を目指して参りたいと思っております。学校教育だけでなく、生涯学習等でも頑張っている我孫子市を市民の皆様に見てもらいたいと思っております。メルヘン文庫だけでなく、いろんな形で学校現場等も応援していただければ幸いです。

皆さんのご多幸を心よりお祈りしまして、ご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

村越孝一様と鎌田仁子様との認証式



村越会員へ四つのテストを授与



鎌田会員へ四つのテストを授与



村越会員より

「只今、入会を許可していただきました村越孝一と申します。私の父、孝夫が昨年6月まで皆様のお仲間として大変お世話になりました。ほぼ半世紀近くロータリーで過ごして来ました。今いただいた4つのテストもいまだに事務所の壁に飾ってあります。幼い頃からロータリーという言葉はしょっちゅう耳にして大変親近感を持っております。父の代わりになるかどうか分かりませんが、今後ともどうぞよろしくお願ひ致します。」



鎌田会員より

「第一富士交通社長の栗原の代わりとなりました鎌田仁子と申します。人前で話すのはこれが初めてで、昨日の夜あたりからドキドキしており何を話しているのかわかりません。社長の栗原の時には大変お世話になりました。栗原が年なものですから、私が代理ということで皆様と長いお付き合いをさせていただきたいと思ひます。ロータリーの奉仕の精神について、皆様に教えて頂ひながら勉強して行きたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひ致します。」

出席報告

塩毛委員長

23名出席(全員で25名) 出席率92%

幹事報告

荒井幹事

・今月のロータリーレートは1ドル=102円です。



乾杯の挨拶

星野会員



あけましておめでとうございます。昨年は体調をくずしましたが、今日は嬉しい事に皆さんの顔を拝見することができました。我孫子ロータリークラブの益々の発展と皆様方の健康を祝して乾杯したいと思います。

バトヤさんのご友人による馬頭琴の演奏



手締め

上村文明次期委員長

会長を2回やるのは我孫子ロータリークラブの48年間の歴史の中で僕が初めてだそうです。知りませんでした。だまされました(笑)。これから2ヶ月くらいすると色々始まり、米田会長は楽になって来ます。1回会長をやっているのわかります。我孫子ロータリークラブのこれからの発展と、ここにご参集の皆様のご健勝を祈念しまして一本締めをしたいと思います。



ネルグ・バトヤさんへ米山奨学金を授与

今週の表紙「天神坂」

かつて我孫子が北の鎌倉と言われた大正時代、白樺派の文人達は三樹荘へと続く天神坂をこよなく愛しました。白樺派の中心人物で、民芸運動提唱者の柳宗悦と声楽家の兼子夫人が住んでいた三樹荘跡は、石段を上りきった左側にあります。右側には柳の叔父である、柔道の父、嘉納治五郎の別荘跡があります。

高台からは手賀沼の美しい風景が今も変わらず見下ろせます。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web@rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



森の町内会
間伐に寄与する紙
www.mori-cho.org

この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。